

Workshop Metodologi Penelitian

Pada semester akhir (menjelang penyusunan skripsi), diberikan pembekalan dalam bentuk Workshop Metodologi Penelitian yang dilengkapi dengan pelatihan analisis data berbasis komputer. Di samping itu, mahasiswa bisa mengikuti Brevet Pajak (ABC) untuk memperoleh sertifikasi bukti keahlian di bidang perpajakan yang sangat dibutuhkan oleh dunia kerja.

BEASISWA



Bagi mahasiswa berprestasi, terdapat kesempatan untuk memperoleh beasiswa dalam bentuk uang, antara lain dari: UMM, Supersemar, PPA, PT. Djarum, dan PT. Astra. Selain itu juga ada beasiswa dari pemerintah dalam bentuk: beasiswa JPS, beasiswa korban kerusuhan, beasiswa korban bencana alam, beasiswa PKPS-BBM, dll.

AKTIVITAS KEMAHASISWAAN

Selain menekuni aktivitas perkuliahan, mahasiswa juga difasilitasi untuk mengembangkan diri dalam berbagai organisasi dan lembaga kemahasiswaan – baik intra maupun ekstra kampus. Beberapa organisasi ekstra kampus yang bisa diikuti oleh mahasiswa Akuntansi antara lain: HMI, IMM, PMII, GMNI, KAMMI, dll.

Selain itu, terdapat organisasi intra kampus seperti BEM-Sefa, Himpunan Mahasiswa Akuntansi, Economic English Club, Majalah Mahasiswa DIMEK, Forum Diskusi Mahasiswa Ekonomi (FDME), LSO Olah Raga, Teater Hompimpah, Forum Kajian Ekonomi Islam, dll.

INFORMASI BIAYA DAN PENDAFTARAN

Pendaftaran Mahasiswa Baru tahun 2016

Gelombang I	: 04 Januari s/d 08 April 2016
Gelombang II	: 16 Mei s/d 22 Agustus 2016
DPP Gelombang I	: Rp 22.500.000,00
DPP Gelombang II	: Rp 22.500.000,00
SPP Per Semester	: Rp 3.500.000,00

Tempat Pendaftaran:

Kampus II : Jl. Bendungan Sutami No. 188a Malang
Telp. (0341) 551149, Fax. (0341) 582160
Kampus III : Jl. Raya Tlogomas No. 246 Malang
Telp. (0341) 463513, 464318 pswt 139
Fax. (0341) 460782. E-mail: pmb@umm.ac.id

PROGRAM STUDI

AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
MALANG



PENGANTAR

Akuntansi selalu identik dengan angka dan hitung-hitungan yang "menakutkan" dan menjemukan? Pada dasarnya semua jurusan Akuntansi di setiap universitas adalah sama adanya. Akuntansi berfokus pada masalah bagaimana mengorganisasikan aktifitas ekonomi (dalam wujud bukti transaksi) menjadi sebuah informasi yang bermakna.

Di Program Studi Akuntansi FE-UMM, belajar ilmu Akuntansi menjadi menyenangkan dan sama sekali tidak menakutkan, apalagi menjemukan. Akuntansi dibahas, disajikan, dan didiskusikan secara ilmiah dalam situasi yang nyaman dan Islami. Pengajaran Akuntansi diformulasikan untuk menjadi bisnis informasi yang akan menjadi pijakan dasar dalam proses pengambilan keputusan para manajer.

VISI, MISI, DAN TUJUAN

VISI

"2030 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis menjadi lembaga pendidikan tinggi yang terkemuka di ASEAN dalam bidang akuntansi yang didukung teknologi informasi dan berdasarkan nilai-nilai Islam."

MISI

1. Menyelenggarakan pendidikan ilmu akuntansi dengan dukungan teknologi informasi dan berdasarkan nilai-nilai Islam.
2. Menyelenggarakan, mengembangkan, dan menyebarluaskan penelitian dalam bidang akuntansi dengan dukungan teknologi informasi dan berdasarkan nilai-nilai Islam.
3. Melaksanakan pengabdian pada masyarakat dalam bidang akuntansi dengan dukungan teknologi informasi dan berdasarkan nilai-nilai Islam.
4. Menyelenggarakan tata kelola kelembagaan PS yang amanah.
5. Melaksanakan kerjasama dengan pihak-pihak lain yang saling



MENGAPA MEMILIH AKUNTANSI UMM?

Program Studi Akuntansi menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran dengan sistem kekeluargaan yang terbuka. Selain didukung oleh ruang kelas yang nyaman dengan fasilitas multimedia, proses belajar mengajar berada dibawah kontrol

tenaga pengajar yang kompeten di bidangnya. Berbagai persoalan akademik yang belum tuntas didiskusikan di dalam kelas, dapat dikonsultasikan di luar kelas dalam situasi yang hangat. Seorang dosen Pembimbing Akademik juga disediakan bagi mahasiswa dalam menyusun rencana studinya selama belajar di Program Studi Akuntansi UMM.



FASILITAS AKADEMIK

Untuk menunjang proses belajar mengajar, tersedia fasilitas perpustakaan (DIGITAL-library) dan Ruang Baca khusus yang memiliki koleksi buku-buku akuntansi (dalam dan luar negeri), jurnal, CD, dsb. yang setiap saat dapat diakses oleh mahasiswa.



LABORATORIUM AKUNTANSI

Sebagai upaya untuk menyiapkan Sarjana Akuntansi yang siap pakai di berbagai jenis industri, Laboratorium Akuntansi menjadi wadah Praktik Kerja Akuntansi (PKA) dan berbagai kegiatan lain yang menunjang pembentukan kompetensi lulusan Program Studi Akuntansi UMM.

Praktik Kerja Akuntansi (PKA)

Praktik Kerja Akuntansi (PKA) diselenggarakan untuk jenis: PKA Perusahaan Jasa, PKA Perusahaan Dagang, dan PKA Perusahaan Industri yang selain dilaksanakan dalam bentuk praktik kerja manual juga telah dirancang secara komputerisasi. Selain itu, juga diadakan Praktikum Perpajakan dan PKA Auditing.

Short Course

Beberapa jenis Short Course juga dirancang bagi mahasiswa semester akhir sebagai wujud komitmen Program Studi Akuntansi dalam mengantarkan mahasiswa meraih kompetensi tertinggi di bidang Akuntansi, antara lain: Short Course Pasar Modal; Ekspor Impor; Asuransi (Islam); dan Pertambangan.

